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No lo sé. Soy bastante mejor siendo el villano de la película, aunque será interesante ver cómo
llegamos a esa situación. Me han ovacionado y me han abucheado, si los fans me quieren
apoyar porque me llevan viendo en televisión más de 20 años pues genial.

Leer más: Google Alert - Canal de las Estrellas
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https://www.google.com/url?rct=j&amp;sa=t&amp;url=https://www.planetawrestling.com/porque-sigue-peleando-triple-h/&amp;ct=ga&amp;cd=CAIyGjk5OGQ5M2U0NTk5YmUzY2U6Y29tOmVzOlVT&amp;usg=AFQjCNF-Io4Z8lUn3wmcDmajjTOgOBZbQw

